



### **Musikverein Oßweil unterstützt die Vesperkirche**

Kurz nach dem Start der Vesperkirche überreichte Uwe Appel, der Vorsitzende vom Musikverein Oßweil, eine Spende von 750 Euro an Projekt-

leiterin Nathalie Gaus. Der Musikverein spendete den Erlös des Sektempfangs beim Jahreskonzert an die Vesperkirche. „Es ist uns ein großes Anliegen, dieses für die Stadt Ludwigsburg wichtige Projekt

mit unseren Möglichkeiten zu unterstützen“, so Uwe Appel. Nathalie Gaus bedankte sich für die Spende, die gleich zu Beginn Rückenwind für das neue Leitungsteam bedeute. (red) Foto: privat